

すすかけ

太田市立生品小学校

学校通信(文責：堀江)

No. 18

平成30年 9月21日

頑張っています！運動会練習



入場行進の練習



「生品音頭」の講師の皆さん



団ごとに応援合戦の練習(中庭にて)



1・2年生のダンス練習

運動会もいよいよ来週の土曜日(9/29)に迫りました。平成最後の運動会です。今週は、朝行事の時間、昼休み、体育の授業等は、運動会の練習がパレードでした。朝行事では、火曜日に体育館で「生品音頭」の練習をしました。地域の愛好会の皆様を講師に迎え、見よう見まねで踊りました。水曜日は、団ごとに集合しての応援合戦の練習です。6年生がリーダーとなる異年齢交流の時間です。各団ともだいぶ踊りがまとまってきました。ある団の応援では、昭和の大ヒット曲をバックに、懐かしのアルファベット4文字の表現が見られます。木曜日は、入場行進の練習を行いました。今年の入場行進は少し簡略化して、団ごとに会場後方から前進して入場します。それでも全員が足並みや手、列を揃えて入場するのはなかなか難しい様子で、もう少し練習が必要な状況です。昼休みは、低・中・高学年ごとに、リレーの練習が行われていました。体育の授業では、各学年とも先週までは体育館で踊りや表現を覚える練習中心でしたが、今週からは校庭に出て本番に向けての本格的な練習に入りました。練習を重ねるごとに確実に上手になっていく様子が見て取れました。



3・4年生のダンス練習



5・6年の表現の練習

今年の5, 6年の「ソーラン節」では、6年生がはっぴ姿で登場します。各学年とも演技は日に日に上達し、来週の最後の追い込み練習を経て、本番ではきっと最高の演技を見せてくれることでしょう。たいへん楽しみです。最も心配なのは天気で、来週は天気予報とにらめっこの日々になりそうです。

朝練習もスタートしました!



太田市小学校陸上大会(10/10)に向けて放課後の個人競技の練習は先週からスタートしていましたが、今週の木曜日から恒例のリレーチームの朝練習が始まりました。朝の7時30分にはメンバー全員が集合し練習が始まりました。

生品小の女子リレーチームは、昨年度と一昨年度この大会で優勝しており、現在2連覇中です。特に昨年度は大会新記録を出しての優勝でした。今年のチームはディフェンディングチャンピオンとなりますがメンバーは入れ替わって来ますので、また一からのスタートです。今大会では、そのプレッシャーに負けずに、男子チームも女子チームも県大会出場を目指して頑張ってもらいたいと思います。



練習を開始した男女リレーチーム

H30年度「生小っ子の頑張り」コーナー

◇第22回群馬県小学生陸上競技記録会

小学3年男子 50m 第5位

小学3年男子 立ち幅跳び 第6位

小学女子 4×100mリレー クラブの部 第3位



子どもたちは、毎日の運動会の練習等で疲れがたまっている頃ではないかと思います。この週末はご家庭で少し休ませてあげてください。よろしくお願いします。